

Patroli Doalogis Polsek Jampangkulon Bersama Masyarakat Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jul 20, 2023 - 22:51



Patroli Doalogis Polsek Jampangkulon Bersama Masyarakat Jaga Kamtibmas

SUKABUMI - Kapolsek Jampangkulon melaporkan kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Ps Kanit Samapta Aiptu Hartono dan anggota jaga SPKT III Polsek Jampangkulon pada hari Kamis, 20 Juli 2023, mulai pukul 08:00 WIB

hingga selesai. Dalam giat yang berlangsung di sekitar wilayah hukum Polsek Jampangkulon tersebut, Bripka Warlam, Bripka Ade.k, dan Bripda Tegar turut serta dalam patroli.

Giat patroli dialogis ini mengutamakan sasaran pada para kepala desa di wilayah Jampangkulon untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakatnya. Di antaranya, warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot brong di kendaraan roda dua (R2) guna menghindari gangguan kamtibmas dan menegakkan kedisiplinan berlalu lintas. Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk menggiatkan pos ronda dan tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan di lingkungannya.

Selain menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat, giat patroli juga melibatkan obyek vital, perkantoran, pertokoan, dan pusat keramaian sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Jampangkulon.

Kapolsek Jampangkulon menyatakan bahwa patroli dialogis ini dilaksanakan sesuai dengan visi Kapolres Sukabumi, yaitu "A'A DEDE" yang mencakup agamis, aman, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien. Dengan pendekatan yang ramah dan dialogis, diharapkan masyarakat semakin merasa dekat dengan kepolisian dan dapat berperan aktif dalam menjaga kondusifitas di wilayahnya.

Bapak Ali, seorang warga Jampangkulon, mengapresiasi langkah polisi dalam melakukan patroli dialogis. "Kami merasa senang dengan giat patroli dialogis ini. Polisi selalu memberikan himbauan yang penting bagi kami sebagai warga. Kami berkomitmen untuk bersama-sama menjaga kamtibmas di wilayah ini," ujar Bapak Ali.

Dengan adanya dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Jampangkulon akan semakin aman dan terhindar dari gangguan kamtibmas. Kapolres Sukabumi mengajak seluruh warga masyarakat untuk terus mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan Sukabumi yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh lapisan masyarakat.